



Alerta roja por lluvias en áreas de La Araucanía de Chile

Description

Las intensas lluvias caídas durante las últimas horas en la región de La Araucanía, en el sur de Chile, provocaron el desborde de ríos e inundaciones que llevaron a las autoridades a declarar la alerta roja.

La medida rige en particular para la comuna de Pucón, donde la salida de su cauce del río Plata y deslizamientos de tierra dejaron hasta el momento unas 70 viviendas aisladas.

Eduardo Abdala, delegado presidencial en La Araucanía, informó que alrededor de 250 personas están incomunicadas y los cuerpos de socorro trabajan para llegar hasta ellas.

La zona costera de esa región también está afectada y se teme que ocurran deslaves o derrumbes en varios sectores, lo cual llevó a Carabineros a suspender el tránsito en determinados puntos.

De acuerdo con la directora local del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta de Desastres (Senapred), Catedrín Savaria, los pronósticos apuntan a la ocurrencia de fuertes lluvias en cortos períodos de tiempo.

Los equipos municipales reportaron inundaciones en calles de varias comunas, como Lautaro, Temuco y Loncoche.

El general Patricio Yañez, jefe de la novena zona de Carabineros, dijo que esa fuerza está desplegada, sobre todo en Pucón.

En esta situación, el Senapred decidió mantener la alerta roja en esa comuna, establecer la amarilla en Toltén y la fase temprana preventiva en toda La Araucanía.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025